

Kasdam XIV/ Hasanuddin, Tutup Program TMMD Ke- 116 Di Wilayah Kodim 1402/Polman

M Ali Akbar - SULBAR.GO.WEB.ID

Jun 8, 2023 - 17:01



Polewali Mandar,- Kepala Staf Kodam (Kasdam) XIV Hasanuddin, Brigjen TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han, Pimpin Upacara penutupan program TMMD Ke - 116 Kodim 1402/Polman, di Alun-alun Tomadio, Campalagian, Polewali Mandar, (8/6/2023).



Sebelum upacara penutupan, Kasdam XIV/HSN Brigjen TNI Dany Budiyanto, S.E., M.Han, Didampingi Danrem 142/Tatag, Brigjen TNI Farouk Fakar, S.Pd., M.Han, Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han). Meninjau pelaksanaan Bakti Sosial Pengobatan massal, Sunatan Massal dan bazar murah yang digelar dalam rangka penutupan TMMD Ke-116 Kodim 1402/Polman.



Dalam amanat Pangdam XIV/ Hasanuddin yang dibacakan oleh Kasdam XIV/Hasanuddin mengatakan Bahwa Upacara penutupan ini menandai

berakhirnya program TMMD ke-116 yang dilaksanakan serentak di empat wilayah yaitu Kabupaten Maros, Jeneponto, Polewali Mandar dan Konawe Selatan,

Lanjut dibacakan Oleh Kasdam, TMMD dilaksanakan selama satu bulan dimulai pada tanggal 10 Mei 2023 lalu, di mana para prajurit TNI, anggota Kepolisian, aparat Pemda serta komponen masyarakat lainnya telah bekerja keras, bergotong royong dengan semangat kebersamaan guna menyelesaikan sasaran TMMD ke-116 baik fisik maupun non fisik,

Hal ini sejalan dengan tema "Sinergi Lintas Sektor Mewujudkan Kemanunggalan TNI-Rakyat Semakin Kuat", Kata Kasdam.

Sebagaimana kita ketahui, bahwa tujuan dari TMMD adalah membantu Pemda Kabupaten/Kota dalam percepatan pembangunan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui sasaran fisik maupun non fisik dan memantapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat dalam rangka menyiapkan Ruang, Alat dan Kondisi Juang yang Tangguh.



Hal ini sejalan dengan Perintah Harian Kasad Ketujuh "Tingkatkan sinergitas dengan pemerintah, Polri dan komponen bangsa lainnya dalam rangka menyukseskan program pemerintah" Ucapnya.

Ini juga sejalan dengan Slogan Kodam XIV/Hasanuddin 6K DI HATI KITA, khususnya K Keenam Kerakyatan "Prajurit Kodam XIV/Hasanuddin harus dicintai rakyat, seluruh upaya Binter yang dilakukan terarah pada upaya mewujudkan kecintaan rakyat yang outcome-nya terwujudnya Kemanunggalan TNI-Rakyat".

Usai Upacara, Kasdam XIV/Hasanuddin didampingi Danrem serta rombongan meninjau sasaran TMMD Ke 116 Kodim 1402/Polman di Desa Ongko,

Kecamatan Campalagian, Kabupaten Polewali Mandar.

Kepada awak Media, Kasdam menyebut bahwa Pada pelaksanaan TMMD ke-116 Tahun 2023 ini telah dilaksanakan sasaran fisik dan sasaran non fisik 100 persen,

Di wilayah Kodim 1402/Polman, Lanjut Kata Kasdam, Sasaran fisik berupa perintisan dan pelebaran jalan sepanjang 1.400 meter x 4 meter, pembuatan duicker 4 buah, pembuatan jembatan ukuran 14 meter x 4 meter 1 unit dan sasaran tambahan berupa rehab RTLH 1 unit, Manunggal air pembuatan sumur bor 1 unit.

Sementara untuk sasaran non fisik telah dilaksanakan penyuluhan hukum, wawasan kebangsaan, bahaya Narkoba dan paham-paham radikal, Kamtibmas, penyuluhan kesehatan dan program KB, serta menambahkan materi Stunting (gizi buruk), Posyandu dan Posbindu PTM (Penyakit Tidak Menular).

Kasdam juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi dan kerja keras para prajurit TNI, aparat Pemda, anggota Polri dan komponen masyarakat lainnya yang terlibat kegiatan ini, sehingga seluruh rangkaian kegiatan dapat berjalan dengan sukses, aman dan lancar.

"Saya juga menyampaikan permohonan maaf apabila selama pelaksanaan kegiatan, terdapat tutur kata maupun tingkah laku para prajurit TNI yang kurang berkenan di hati masyarakat dan seluruh pihak yang terlibat," Pungkasnya.



Sementara Dandim 1402/Polman Letkol Czi Masni Etha Yanurianedhi, M.Tr.(Han) menyebut cuaca sangat mendukung sehingga seluruh sasaran utama maupun sasaran tambahan selesai 100 persen.

"Alhandulillah, Pengerjaan seluruh sasaran selesai tepat waktu," Bebernya.

Lanjut dikatakan Dandim Polman Itu Bahwa, Apa yang sudah dibangun dalam program TMMD Di desa Ongko ini tidak terlepas dari dukungan semua pihak, Terutama Pemda Polewali Mandar dan seluruh masyarakat Desa Ongko.

Lulusan Akademi militer Tahun 2002 Itu, Berharap apa yang sudah dibangun oleh satgas TMMD, Agar dijaga dan dipelihara sehingga manfaatnya dapat dirasakan dan kesejahteraan masyarakat Desa Ongko dapat meningkat.

"Out-comenya Tentu Apa yang sudah dibangun ini dapat menjadi sarana dan akses meningkatkan kesejahteraan masyarakat Desa Ongko. Tandasnya.